

(DESARROLLO HUMANO)

(DESARROLLO HUMANO)

(BAYRON IRAMAM VIDALS CAMPOSECO)

PRESENTA EL ALUMNO:

(KEGNER NEYSO VILLATORO PEREZ)

GRADO Y GRUPO, MODALIDAD:

(6to CUATRIMESTRE "B" SEMIESCOLARIZADO)

Lugar y fecha:

FRONTERA COMALA CHIAPAS DEL 21 DE JUNIO DE 2020

Desarrollo humano:

El desarrollo humano es un proceso o etapas en la cual todas las personas pasamos, se lleva a cabo desde la etapa prenatal hasta la edad adulta, en la cual se llevan cambios psicológicos, físicos como también influye la salud y la educación, en ese transcurso se trata de desarrollar partes fundamentales de las necesidades básicas del ser humano una de ellas sería el desarrollo económico.

En esta se buscan nuevas oportunidades para crear nuevas condiciones tales como: empleo, educación y el desarrollo productivo, en busca de una mejor calidad de vida no tanto como para uno mismo si no para nuestras familias.

Uno de los objetivos fundamentales del desarrollo humano sería, buscar oportunidades para desarrollar nuestras capacidades y así poder aumentar las posibilidades, y poder disfrutar una vida libre.

Pobreza: [“el ser humano tiene a la trascendencia”](#).

Es una situación en la cual no es posible satisfacer las necesidades, en esta prácticamente es la negación a diversas oportunidades, tales como una calidad de vida, educación y salud.

Una persona es pobre cuando carece de oportunidades, influye en la falta de capacidad de producir o de realizar un potencial productivo, el enfoque está en (ser pobre en el sentido de no disponer de ingresos o bienes suficientes) si no que el ser pobre como imposibilidad de alcanzar un mínimo de capacidades, posibilidades y derechos básicos. Prácticamente esto se define como la “buena vida”.

Al transcurso de los años se han visto como millones de personas se van a lugares diferentes “emigran” en busca de nuevas oportunidades, no tanto en busca de una necesidad de economía si no que en su estado de bienestar físico: como estar bien nutrido, tener una buena salud, y vivir de una manera óptima, tener una buena autoestima, seguridad y libertad, estar en un buen bienestar mental y social.

En busca de sobresalir, de superarse con la finalidad de mejorar la calidad de vida para así nuestra familia tenga muchas más oportunidades, prácticamente sería empezar una nueva vida y ver los frutos de nuestros esfuerzos.

Es de suma importancia dedicar tiempo y esfuerzo en mejorar nuestras relaciones personales y construir nuevas relaciones si se pueden. Tomare en cuenta la relación que tengo con mi compañeros de trabajo porque prácticamente convivio con ellos la mayor parte del día, y tengo una relación positiva con ellos puede ser hasta incluso la clave hacia el éxito.

Una manera que veo de relación más es ayudando a los demás d mis compañeros, dependiendo del tipo de trabajo que tengamos.

Tanto en mi vida personal como laboral tengo un tiempo determinado para estar en el trabajo y las tareas.

Prácticamente entre más vayan aumentando el trabajo y nuestras responsabilidades, a veces pareciera imposible realizar todo durante el día, al punto que voy a que tenemos que ser más organizados, seria programar un tiempo determinado para cada tarea que no deba ser interrumpido, tener en cuenta tareas pendientes por la orden de importancia.

El trabajar mejora la integración emocional, da aumentar nuestro desarrollo personal y lograr nuestros objetivos, con esfuerzo y dedicación. Es fundamental ponernos desafíos o metas y poder alcanzarlas , esto nos da motivación a intentar o lograr lo que nos proponemos, más que nada salir a delante día con día.